



～共に、学び・高め・支え合い、
一人一人の心の中に「ふるさと入間野小」を育む学校～

狭山市立入間野小学校

学校だより

令和6年12月号

☎04-2958-2718



いるまの

<学校教育目標>

- ・仲よくする子
- ・考える子
- ・やりぬく子



年の瀬に際して…

校長 宮原 ひろのり 礼典

朝晩の冷え込みも大分厳しくなり、暖房器具を使用しているご家庭も多いことと思います。早いものでカレンダーも残り1枚。2024年が終わりを迎えようとしています。

今年は、1月1日の能登半島地震に始まった1年でした。北陸石川県に注目が集まり、防災の意識が例年以上に高まったご家庭も多いのではないのでしょうか。7月にはパリ五輪が開催され、日本は海外開催最多の金メダル20個を獲得し、夜中の開催にも関わらず、日本中が日本人選手の活躍に一喜一憂しました。また、小池百合子氏が都知事選を制しました。8月は宮崎県で震度6弱の地震が起こり、南海トラフ地震の発生に不安な日々を覚えました。また、岸田首相が退陣を表明し自民党総裁選に向けて出馬表明が相次ぎました。同じ頃、アメリカではバイデン氏の後を受けてハリス氏が大統領選挙の出馬を表明しました。9月はドジャースの大谷翔平選手が年間54本塁打59盗塁を達成。10月にはプレーオフに進出したドジャースがワールドシリーズを制覇しました。また、総裁選を制した石破内閣が発足しました。11月、アメリカではトランプ元大統領がハリス氏を破り、大統領に返り咲いています。残り1ヶ月どんなことが起こるのでしょうか。



学校では、1日に就学時健診が行われ、来年入学する子供たちが来校しました。対応したのは来年度最高学年になる5年生。優しく丁寧に接している姿に頼もしさを感じました。8日は防災訓練が行われました。今回は地震からの出火に備えての訓練を行いました。消防署の方のお話もきちんと聞き、先生方の消火訓練も見学し、実りある訓練となりました。

6年生は「煙ハウス」で視界が遮られた状態を体験し、煙に巻かれたときの避難の仕方を学びました。13日は4年生が学校の代表として「市民音楽祭」に出場しました。広いホール、たくさんの方が見つめる中でも堂々と「虹が」と「朝が来た」を披露しました。合唱もさることながら鑑賞態度も大変立派でした。また、11月はゲストティーチャーとして学校にお越しいただいたり、地域探検で入曽駅周辺の地域の方にお世話になったり、消防署見学で保護者の方に引率を手伝ってもらったりと多くの方にご協力いただきました。また、読書の秋として「読書ビンゴ」に多くの児童が進んで取り組みました。校長先生はお話朝会で紹介した本と共に、ハードカバー4冊を読破しました。最近はスマホやタブレットで動画を見る機会が多かったのですが、久しぶりに活字に触れ、秋の夜長を満喫しました。これから冬になりますが、引き続き読書に親しんでいきましょう。11月は土曜授業に授業参観・懇談会と保護者の方に来校いただく機会が多く、たくさんの方に来校いただきました。お時間を作ってくださりありがとうございました。お子様の学校での様子をご家庭で話題にいただけたら幸いです。



2025年の干支は乙巳（きのとみ）です。60年周期の干支の中では42番目に位置し、「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味を持つ年とされています。皆様にとって幸福な一年間となることをお祈りいたします。